

生徒会新聞

創刊号

発行者 生徒会

会長山崎真優
副会長松元悠真

新春書き初め

競書大会



一月七日に競書大会がありました。全員が静かに集中していました。とても良い空気で取り組むことができ、新年の良いスタートを切ることができました。これまで国語の授業で練習した成果をしっかりと發揮できました。止めはね、はらいに気を付けてそれぞれの個性が表れた素晴らしい作品がたくさんできていたと思います。日ごろから字をきれいに書くといった、日常生活にもつなげていきましょう。

また、競書大会を通して得た集中力や丁寧さを忘れずに、今年も一人一人が目標を持って取り組んでいきましょう。

一所懸命がかつこいい

校内駅伝大会



一月二十日に校内駅伝大会がありました。今回の駅伝大会は学年を越えて協力する姿が多くみられる行事となりました。三年生は一年間を通して

一月二十日に校内駅伝大会がありました。今回の駅伝大会は学年を越えて協力する姿が多くみられる行事となりました。三年生は一年間を通して

交流してきたフレーベル幼稚園の子供たちと走り、これまでの活動の集大成となる時間を過ごしました。一年生は一・三キロを走り、縦割りチームの中で他学年の生徒と声をかけあいながら走る様子が見られました。また、応援の声に支えられ、走るのが得意な人も苦手な人も、全員で大会をやりきることができました。準備や運営をしてくださった先

生方や三年生の皆さん、地域の方々、保護者の皆さんに感謝の気持ちを伝えられる大会となりました。

月、一・二年生は期末テストがあります。各学年、最後の定期テストです。悔いがないようにしっかり対策をして計画的に課題を進め、挑みます。三年生は入試が迫っている人も、終わった人もいると思います。三年生は入試が迫っている人も、終わった人もいると思います。



執行部から